

国際ロータリー第 2830 地区
**RI 会長 マリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ (ブラジル・サンパウロ)
ガバナー 米谷 恵司 (青森モーニング RC)**

日時：2025年08月21日(木) 於：八戸プラザホテル 12:30～ ▶ SAA 村岡徹弥
 ▶ ビジター・ゲスト なし ▶ 四つのテスト 畠山徳陽 ▶撮影 川市由紀子


**四つのテスト
畠山徳陽 会員**

**出席報告
藤井美保子 会員**

**会員増強・退会防止委員会
小笠原美千代 会員**

本日のお食事
会長要件 (蛇口和憲 会長)


皆さんこんにちは。プラザホテルからパンフレットが届いております。10月29日水曜日18時プラザホールでエピキュロスの晩餐、こちらの須田名誉総料理長の作るフランス料理のフルコースが1万8000円で食べられます。7月27日から8月いっぱい、最上階のビュッフェレストラン Juno でディナービュッフェが開催されています。ビュッフェ形式なので、ステーキ以外でもいろいろ食べられると思います。あとは、8月24、25、26、27、限定60個。フロマージュドゥ プラザ。チーズケーキ4号で3780円……プラザホテルの宣伝は以上です。

つぎに、規定審議会というのを初めて聞く方もいらっしゃるかもしれません。ロータリーのルールを決めている会が、3年に1回いろいろな提案を決議しています。今年が変わる年で、まだ日本語訳がきちんと出てないんですけども、主なところを言うと、新たなロータリークラブの発足が多分西は20人でクラブ認証されたと思いますが、これが15人になりました。あと、会員の身分を定めることに、性別を謳わないことになります。皆さんに会費を支払ってもらいますが、その中から人等分担金というのを払っています。それが今年は上期41ドル、下期で41ドル、合わせて82ドルを支払う。ドルなので、為替変動で変わってきて、7月だと145円、8月になって149円になっています。下期の1月がいくらになるかによっては、ドル建てで支払うので上がるかもしれないしというところです。それが来年度になると、42ドル75銭、その後が44ドル63銭と決められました。どんどん上がっていくことです。徹底した経費削減活動を行っているが経費の増額がインフレ率の上昇よりは上がらないようにしていますが、これも規定審議会で決まった内容です。(中略)

カレーライス経済。カレーライスク一食をつくるためにいくらかかるかというものです。お米、水、ガス、これ電気じゃないガスなんですね。ジャガイモ、肉などいろんなものを足して一食つくるのにいくらかかるか。いくらぐらいだと思います。……2020年ぐらいで200円です。今は400円です。一食400円かかっている。その理由は去年から急激に上がって来て、米が倍以上になっていて、あと野菜が今年の直近のデータです。野菜が1.5倍とか倍近くになっているものもある、今つくると440円とかになっているぐらい物価が上がっている。前に物価指数に対して云々という話をしたんですけど、実際にカレーライスク一食にかかる費用はどうなんだというのを、帝国データバンクが統計をとって発表している。3ヶ月にいっぺん市場にあるガスとか水道とかも含めて材料、カレールーは食用油が上がっているので値上げをしてばかりとか、というのをいろいろ足していく、一食当たりにしたときにそういうふうな数字が出てきているというのがすごい興味深いのを目についたので、今日はそれをお話しました。以上でございました。ありがとうございました。

幹事報告 (島浦理 幹事)


それでは幹事報告します。ちょっと結構あるのでコンパクトにまとめていきたいと思います。

- 八戸ロータリークラブから9月の例会変更のお知らせが届いています。9月17日水曜日、八戸ロータリークラブ水曜日が例会日なんですけれども、祝日の週につき休会。9月24日水曜日、普段グランドホテルでやっている例会がグランドサンピア八戸で例会だということです。
- 八戸ロータリークラブから創立70周年記念の式典のご案内が届いております。日時が11月15日土曜日、八戸ロータリークラブの10周年記念式典の次の週の土曜日です。おそらく八戸ロータリークラブからも何名か来ていただけだと思うので、こちらも行かなければいけないかなと思います
- 前回に一応ご案内したんですけれども、地区職業奉仕フォーラム、追加募集のご案内というところが来ています。

職業奉仕フォーラム前回は八戸地区でやって、今回はホテルサンルート五所川原です。見学タイムということで、エルムを見学するということで、エルムを見学してからホテルサンルート五所川原に行くという内容です。

・米山奨学生の卓話についてですけれども、八戸西ロータリークラブの例会に来ていただく、日にちが12月4日の木曜日になりました。米山奨学生はマレーシア出身の青森中央学院大学の経営学部に在学されている サマーリヤン・ウェン・エンさんという方です。同行者として地区委員で八戸ロータリークラブの山村和芳さんが来ただけるということなので、ぜひ皆さん卓話を聞いて勉強していきたいと思いますのでよろしくお願いします。

・交換留学生の話なんですけれども、今年度、八戸北ロータリークラブで受け入れるそうです。北ロータリークラブから派遣する学生が、八戸北高等学校の沢口夏樹様という方。来日する予定の受入奨学生の方がアメリカからハドソン・コネリー・ダフさんという男性の方が来るそうです。この交換留学生の援助金というのを八戸北ロータリークラブへ出さなきゃいけないということなんですね。要は上下期それぞれ1500円の会員数、合計10万円ちょっとぐらい援助しなきゃいけない。これは予算に組み込みますので、一応その旨伝えておきます。

・最後、ロータリーの国際大会が来年6月13日から17日まで、今回は台湾で行われます。近場ですし、行きやすいというのもありますので、私もちょっと考えたいと思っています。なので一緒に行ける方は一緒に行きましょうということで、一応宣伝ということで紹介しました。

幹事報告は以上です。どうもありがとうございます。

出席報告 (藤井美保子 会員)

会員総数 34 名 会場出席 13 名 オンライン 3 名 出席率 47.1%

ニコニコボックス（竹本洋子 会員）

蛇口 和憲 会員：感謝をずっと 笑顔をもっと
島浦 理 会員：八戸西 RC10周年記念式典が徐々にせまってきました。力を合わせて成功しましょう
大島 泰雅 会員：昨日の雨は農作物には恵みの雨 キュウリが一日で10cmものびました。うれしいです。
村岡 徹弥 会員：本日もよろしくお願ひします。
小笠原 美千代 会員：本日も最良の日でありますように
武部 一代 会員：こんなちは。今日も宜しくお願ひします。
山口 龍介 会員：先週、ちょっと重たい書面を完成させないといけなくて、久しぶりに徹夜しました。
その後、しばらく体がダルくて、もう無理がきかない年齢になってしまいました。
工藤 良弥 会員：よろしくお願ひします。
畠山 徳陽 会員：皆さんこんなちは。最近の豪雨は非常に危険ですね。ワイパーが追いつきません。
車が対応するか、その状況になった時のルールを具体的に決めるか、そろそろ動いた方がいいと思います。
今年度、最初の奉仕活動も無事成功という事で、引き続きご協力お願ひします。
藤井美保子 会員：1人でもおはようという言葉をいうことで、その日一日がピカピカになるそうですので、実行しています。
鳥谷部雅子 会員：皆様 本日もよろしくお願ひします。お世話になります。
川市由紀子 会員：本日もよろしくお願ひします。昨日は、三戸はすごい雨で大変でした。
竹本 洋子 会員：昨日は大雨、今日は又あつい!! 台風も発生したそうで、まだまだ続きそうですね。本日もよろしくお願ひ致します



奉仕プロジェクトから（大島泰雅 奉仕プロジェクト委員長）



私、毎年、認知症についてのお勉強を、小学校とかでやってるんですけども、八工大一高の秋山先生とお話しして、高校生にもどうでしょうかと、ちょっと世間話してたら、なんか話がどんどん順調に進んじゃいました、11月19日（水）の午後ですね、八工大一高の生徒さん25人相手に、90分の尺で認知症のお強をするというようなことになりました、できれば私個人じゃなくて、ロータリーの取り持っていたいというようなことで、ロータリーの奉仕活動の一環としてやらせていただきたいなと思っております。これは青少年奉仕の方で取り組みたいと思ってまして、村岡さんと藤井さんにもご登校いただくというようなことで、説明させていただいておりました。もしまだ皆さんの中でも、ロータリーの活動としてやらせていただきたいものですから、興味がある方がいらっしゃれば、ご参加いただければというふうに思います。

一応、読本がありまして、認知症の方々が地域の中で、きちんと在宅で生活できるようお手伝いをしていくということ、認知症センターというような、講習を受けると認知症センターというワッペンをもらうんですけれども、そういう形で認知症の方々が地域で生きていくためのお手伝いをするというようなものを お勉強するというようなことになりますので、皆さんもしょろしければご参加いただいて、ちょっと寸劇やったりとかするんですよ。認知症の人たちに対する対応ですか、藤井さんに私が叱られたりですか、村岡さんにお手伝いいただきたり、寸劇やりながら高校生と学びますので、もしょろしければ皆様一緒においでいただければというふうに思います。

職業・社会奉仕委員会から（工藤良弥 職業奉仕社会奉仕委員長）

はい、皆さんこんなちは。8月1日の奉仕活動にはたくさん来ていただきましてありがとうございました。それこそ、4つのテストじゃないんですけど、他の会の方も来てくれたので、3番目の好意と友情を皆さん深められたと思います。そして、みんなのためにも絶対なりました。お祭りも随分人手が多かったみたいで、よかったと思います。

あと、八戸警察署長と話したんですが、また1月に講話ををしていただこうと思って話をしていました。来年の話なので、まだちょっと早いかもしれません、最近テレビなんか見ると、投資詐欺ってSNSで随分引っかかる人たち、お金持ちが多いですから、私なんかは全然引っかかんないんですけど、皆さんちょっと危ないから、1月までちょっと気をつけてもらひながら、お金は自分で仕事して汗水を垂らすから貯まるのであって、楽して貯まるお金は絶対ないと思いますので、そういうのには耳を傾けないようにしながら、1月になったらそういう話をちょっとやってもらいたいと思っております

その時はまだ3番目の好意と友情を深めるかじゃないんですけど、他のロータリーの人たちにも来てもらって、これは広めていった方がいいんじゃないかなと思ってましたので、その時はどうぞよろしくお願ひします。

今日はありがとうございました。



本日の卓話（小笠原美千代 会員増強・退会防止委員会）

皆さんこんなちは。今年は、7月31日からお祭りがありまして、31日前夜祭、1日はお通り、中日、そしてお還り、4日の後夜祭で、5日間のお祭りの期間がありました。今年は去年よりは随分と人が出たし、夜も結構人が出たように思います。そして、お祭りが終わってお盆ですね。お盆も、やっぱり今年は去年よりも随分とお客様が東京とか県外の方からいらしたなと思って、やっぱりコロナ明けなのかなど、このまますっとこういうふうにして人が動いていくと経済も回っていくんじゃないかなって少しあはちょっと明るい希望がなんなく出てきたなと思いました。

これからまた暮れにかけて人の動きもあると思うのでよくなればいいな、またコロナというのも静まっていたらいいなと思っておりました。

以上です。ありがとうございました。



オンライン出席者から（三浦康次 会員）

大変ご無沙汰しております。一応、元気でやっております。
東京は毎日40度ぐらいになって外で干からびて死なないように水飲みながら頑張っています。
皆さんも暑いですが体に気をつけて頑張ってください。一言でした。ありがとうございます。ありがとうございました。

今、すんごくコロナが流行っています。救急でいらっしゃる方を検査するとほとんどコロナだという風な話がありますので気をつけていただければと思います。では、点鐘します。お疲れ様です。

誌面の都合で一部を省略させていただきました



- | | |
|-----------------------------------------|------------------------------------------------------|
| ・会長 蛇口 和憲 | ・例会場 八戸プラザホテル TEL : 0178-44-3123 |
| ・幹事 島浦 理 | ・例会日 木曜日(月3回) 第1・3 12:30 ~ |
| ・副会長 大島 泰雅 | 第2 18:30 ~ |
| ・事務局 (株)八戸プラザホテル内 〒031-0081 八戸市柏崎1丁目6-6 | TEL : 080-2589-8691 MAIL : hachinohewestrc@gmail.com |